

25.05.2023

Exkursion führt „Die Bäuerinnen“ nach Wien

Wie in jedem Frühjahr wurde auch heuer wieder eine Exkursion für die Mitglieder des Verein „Die Bäuerinnen im Gebiet Kirchberg am Wagram“ organisiert. Dieses Jahr hat Gebietsbäuerin Franziska Waltner mit ihren Funktionärinnen wieder ein tolles Programm für insgesamt 6 vollbesetzte Busse nach Wien und Umgebung zusammengestellt.



Exkursion nach Wien und Umgebung © die Bäuerinnen

Exkursion führt „Die Bäuerinnen“ nach Wien

Wie in jedem Frühjahr wurde auch heuer wieder eine Exkursion für die Mitglieder des Verein „Die Bäuerinnen im Gebiet Kirchberg am Wagram“ organisiert. Dieses Jahr hat Gebietsbäuerin Franziska Waltner mit ihren Funktionärinnen wieder ein tolles Programm für insgesamt 6 vollbesetzte Busse nach Wien und Umgebung zusammengestellt.

Nach einem stärkenden Frühstück im Cafe Rötzer in Stockerau, ging es nach Wien in die Gärtnerei Schippani. Dort erfuhren die Teilnehmerinnen von Chefin Anneliese Schippani beim Rundgang durch die Gewächshäuser, Wissenswertes über die Produktion von Rispfen Paradeisern und Salatgurken. Bei der anschließenden Produktverkostung konnte sich jede von der Qualität der Erzeugnisse überzeugen.

Die Nachspeise im Anschluss an das gemütliche Mittagessen im Restaurant Pan, gab es im Schokomuseum Heindl. Während der interessanten Führung konnte immer wieder von den Köstlichkeiten genascht und im Shop der Firma Heindl nach Herzenslust eingekauft werden.

Weiter ging es dann nach Schloss Laxenburg wo die Damen mit dem Bummelzug zur Fähre gebracht wurden

Die Franzensburg war das Ziel der kleinen Reise, die bei einer tollen Führung besichtigt wurde. Sehr viele interessante Informationen über die Herkunft der unterschiedlichsten Möbel und Ausstellungsstücke, Glasfenster, Decken und Wände, und die eine oder andere lustige Anekdote über das Österreichische Königshaus gehörten zum launigen Rundgang.

Den Abschluss der gelungenen Exkursion bildete die geschmackige Jause beim Heurigen „Der Baumgartner“ in Spital, wo die schönen Ausflugsstage ihren Ausklang fanden.

